
Debemos trazar una nueva ruta: PRD

Toluca.- “El resultado del proceso electoral del 4 de junio, es para llamar a la reflexión a todas y todos quienes integramos el Partido de la Revolución Democrática, sobre el proceso mismo, así como la ruta a seguir”, señaló Agustín Barrera Soriano, Delegado nacional del PRD para el Estado de México.

En este sentido, reconoció que, aunque

el porcentaje de la elección permite al PRD conservar el registro, los resultados fueron mucho menores de lo que esperaban “por ello tenemos que trazar una nueva ruta, que sea definida por todo el perredismo”.

“Los trabajos que debemos realizar, primeramente, es el dialogo directo entre la militancia con los dirigentes, evaluar el tema de las coaliciones, como

vamos a caminar rumbo al proceso electoral del 2024”, señaló Barrera Soriano.

Consideró que en la ruta electoral, se deben mantener las puertas abiertas a las organizaciones de la sociedad civil, estudiantes, académicos y ciudadanos que tienen representatividad en sus comunidades, todo en el sentido de sumar esfuerzos a favor del Estado de México y por el país.
